

Gran hito en la educación cabildana: Por primera vez se impartirá en la comuna una carrera técnica de nivel superior

Un gran paso en la educación de Cabildo se vivió al darse el anuncio oficial que la carrera Técnica de Nivel Superior de Operaciones Mineras del Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad de Valparaíso (CFT PUCV) será la primera carrera de nivel superior en llegar a la comuna y que se impartirá, desde el segundo semestre del 2022, en el Liceo Bicentenario Técnico Profesional de Minería (LBTPM).

Gracias a la firma de un convenio entre el CFT PUCV y el Municipio de Cabildo, representado por su alcalde, Víctor Donoso, los estudiantes cabildanos, y de toda la región, tendrán la oportunidad de continuar sus estudios dentro de la comuna, lo que marca un hito histórico al descentralizar los estudios universitarios en estas zonas.

Anuncio Patrocinado

"Quiero dar gracias a Dios porque hoy día Cabildo está viviendo un momento histórico en los 128 años de historia de su comuna. Es la primera vez que una universidad toma la decisión, a través de su Centro de Formación Técnica, de instalarse en Cabildo para lanzar su primera carrera profesional técnico de nivel superior en Operaciones Mineras. Tal como lo ha dicho su rector, va a ser de manera gradual y empezamos primero con los alumnos de la educación vespertina y posteriormente con la educación diurna", contó muy emocionado el jefe comunal.

La ceremonia se realizó en el LBTPM y contó con la presencia del Concejo Municipal en pleno, el rector del CFT, Benito Barros, el alcalde vecino de Petorca, Ignacio Villalobos, directores de los colegios, representantes de las compañías mineras de la zona como Cerro Negro, Las Cenizas, La Patagua, Minera Pullally, entre otras, así como también representantes de las asociaciones mineras de la provincia.





Al ser consultado, el rector del centro señaló que este paso lo tomaban como "un desafío enorme de poder responder a las expectativas de la comuna para traer una educación técnica superior de calidad, para entregar a los jóvenes y trabajadores oportunidades de una formación integral que les permita asumir mayores desafíos en su futuro profesional y laboral".

Por otro lado, la ceremonia también contó con la presencia de estudiantes de las tres especialidades que imparte el establecimiento: Explotación Minera, Metalurgia Extractiva y Asistente en Geología. Geraldine Castro, una de las estudiantes, manifestó que esta gran noticia la hizo sentir "emocionada porque donde vivimos no hay grandes ayudas de universidad o institutos, y somos un centro técnico, o sea, nosotros nos queremos profesionalizar en eso, por eso entramos acá, y como estudiantes genera una gran oportunidad debido a que no hay ayudas y ahora podemos progresar de una manera más constante con todo, e ingresar a la gran minería que sería Codelco".

Además, la joven se refirió al hecho de que la carrera se impartirá en su misma ciudad, señalando que: "es genial porque es aquí en Cabildo y somos de zonas rurales, e ir a Viña (del Mar), Santiago, lugares lejanos, no todos contamos con una situación económica adecuada, debido a que no todos tenemos el mismo hogar o tenemos hermanos, entonces es una gran oportunidad que esté aquí mismo y nos quede tan cerca".



Gran hito en la educación cabildana: Por primera vez se impartirá en la comuna una carrera técnica de nivel superior

La opinión de la estudiante de Asistente en Geología fue compartida de forma general por todos los presentes, sobre todo por el director del liceo, Humberto Arosteguy, quien expresó que "nosotros como estamos lejos de los centros principales donde se dan las carreras asociadas a lo que nosotros enseñamos, es sumamente importante que lleguen acá instituciones de educación superior a darles una oportunidad a estos niños. Muchos de ellos no tienen la capacidad económica para irse, pero si tienen el interés. -Y agregó emocionado-Por eso es muy importante para nosotros y estamos muy agradecidos de la Universidad Católica y del Centro de Formación Técnica ".

Finalmente, la ceremonia se cerró con otras buenas noticias puesto que también se comprometió el apoyo del CFT PUCV para traer a Cabildo – en un futuro cercano- el primer Centro Tecnológico Universitario, el cual permitirá expandir los horizontes educacionales en la comuna. Al mismo tiempo se dio el vamos para comenzar la gestión para implementar un Centro de Negocios y Emprendimiento en la comuna, lo que vendría a fortalecer las pymes, emprendimientos y el desarrollo productivo de la ciudad.

y tú, ¿qué opinas?